

LES PETITES AFFICHES

MERCREDI 27 FÉVRIER 2019

Journal fondé en 1925 - N° 5388

Siège social
10, rue Albert-1^{er} - 64100 BAYONNE
Marie-Hélène LAGIÈRE, Directrice

Annonces Légales / Marchés Publics

☎ : 05 59 59 05 02 - 05 59 59 30 26
☎ : 05 59 59 84 58

Mél : direct@petites-affiches-64.com

Site : www.petites-affiches-64.com

Parution chaque mercredi
Abonnement annuel : 32,00 €

1,10 €

du Pays Basque et des Pyrénées-Atlantiques

Annonces légales

Hebdomadaire D'ACTUALITÉS LOCALES ÉCONOMIQUES ET JURIDIQUES

Marchés publics

OFFICIELLEMENT HABILITÉ PAR LA PRÉFECTURE DE PAU À PUBLIER LES ANNONCES LÉGALES ET JUDICIAIRES DANS LE DÉPARTEMENT DES PYRÉNÉES-ATLANTIQUES (64) - ISSN : 1273-1153

Sommaire

ÉCONOMIE :

● La Communauté Pays Basque mise sur l'industrie



Dévoilé la semaine dernière, le schéma de développement économique de la Communauté Pays Basque affiche une priorité : l'emploi.

> page 23

ÉCONOMIE :

● Dépenses publiques : un grand débat national biaisé



Après avoir largement occupé la campagne présidentielle en 2017, les dépenses publiques refont surface, comme thème du Grand débat national. Mais, l'approche retenue, purement comptable, empêche de soulever les bonnes questions...

> page 18

Annonces légales et judiciaires / Marchés Publics / Veille commerciale

> pages 7 à 21

Actualités locales, économiques et juridiques

AGENDA FISCAL ET SOCIAL DU 1^{ER} MARS AU 31 MARS 2019

> pages 2 et 3

CHIFFRES - BARÈMES - INDICES

> page 3

JURISPRUDENCE :

● L'entreprise et les salariés

> page 4

CONSOMMATION :

● Les Européens (presque) prêts à consommer local

> page 5

TERRITOIRES :

● Grand débat : la mobilité devient un sujet sensible

> page 6

ÉCHOS... ÉCHOS... ÉCHOS...

> pages 7 et 22 à 26

Un nouveau dispositif pour faciliter l'accès à la propriété



Au centre Bertrand Bourrus (Président du COL) entouré de Claude Olive (Maire d'Anglet) et de Marie-Noëlle Lienmann (Sénatrice et Présidente de la fédération nationale des sociétés coopératives HLM) © YR

> page 22

Des mesures contre la désertification médicale

La fracture médicale est une réalité pour un nombre croissant de français. Notre département n'échappant pas à cette évolution, le Conseil général des Pyrénées-Atlantiques lance, en copilotage avec l'Agence Régionale de Santé (ARS), un plan « Présence Médicale 64 » afin d'attirer des médecins en milieu rural.

> page 24

